

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh*

Alhamdulillahirabbil alamin Puji syukur Penulis bersyukur kehadirat Allah Subhanahu wa Ta'ala, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan, bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berfikir dan waktu, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Profil Laboratorium dan Kompetensi Guru Pengelola Laboratorium IPA/Biologi SMP Swasta Terakreditasi A di Kota Pekanbaru Tahun Ajaran 2017/2018”.

Penghormatan serta rasa terima kasih penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Piardi dan Ibunda Sumarni, yang telah sabar dan penuh semangat memberikan motivasi baik secara moril maupun materil kepada penulis mulai dari awal perkuliahan hingga menjadi seorang Sarjana Pendidikan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada tante, om, kakak, abang, dan adik penulis Ermiwati, Aguswir, Rony, Tio, Intan dan Wan Habibi atas dukungan dan semangat yang telah diberikan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sri Amnah selaku pembimbing utama dan Ibu Mellisa, M.Pd selaku pembimbing pendamping yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L Selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Dr. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Melisa S.Pd., M.P selaku Sekretaris Pendidikan Biologi, serta kepada Bapak/Ibu Dosen FKIP Universitas Islam Riau khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala sekolah dan guru pengelola laboratorium SMPS IT Insan Utama, SMPS Muhammadiyah 1, SMPS Islam As-Shofa, SMPS Al-Ittihad, SMPS Muhammadiyah 2 dan SMPS Nurul Falah yang telah membantu penulis mengumpulkan data. Serta jajaran Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Terima kasih juga kepada teman-teman penulis yaitu Dea Yunita, Indah Suci Lestari, Nurbaiti, Iin Camelia, Susi Nuriana dan Alfi Matiningsih yang telah memberikan dukungan dan bantuan serta telah mau mendengarkan keluh kesah penulis selama ini. Terima kasih juga kepada teman-teman Angkatan 2014 Program Studi Pendidikan Biologi terutama kelas B yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terima kasih atas persahabatan dan rasa kekeluargaan yang telah diberikan selama ini.

Pada kesempatan ini, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses perkuliahan hingga pembuatan skripsi ini.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan dan memicu munculnya penelitian-penelitian yang lain untuk kemajuan ilmu pengetahuan dimasa mendatang. Penulis sangat mengharapkan saran dan kritikan membangun dari segala pihak. Atas perhatian dan bantuan seluruh pihak, diucapkan terima kasih.

Pekanbaru, November 2018

**Amelia Aptapiani**

**NPM. 146511305**